

深まる秋 岱定の夜

第11回荒定祭



ゆうなぎ

岱志高校
定時制だより



令和4年度
第3号

編集・発行
岱志高校定時制



11月2日(水)、第11回荒定祭が行われました。「くまもと教育の日」に関連した定時制の文化祭にあたる行事です。観月会の俳句・短歌の表彰式、カレー試食会、展示物見学などを行いました。生徒会企画の「ビンゴ大会」はみんなで持ち寄った賞品をめぐって、大きな盛り上がりを見せました。生徒同士だけでなく先生方との交流や笑顔が見られた、思い出に残る行事となりました。

展示物鑑賞



過去の夕風も展示しました

ビンゴ大会



大盛り上がりのビンゴ大会でした！

カレー調理実習



有志の生徒たちが、先生たちと一緒にカレーを作りました

カレー試食会



みんなでおいしいカレーを食べました

観月会最優秀賞

俳句の部 三年 深嶋歩々愛
バドミントン
しにきたはずが
観月会

短歌の部 二年 山川莉壺
未とんぼ
遠いかけ
遠いつき
おにごっこ
幼きころの
たのしき思い出

展示物鑑賞



みんなの団結感が高まる荒定祭になりました

荒定祭前夜祭

11月1日(火)、荒定祭前夜祭が行われました。全校生徒・職員が4つのチームに分かれて、スポーツやクイズなどで優勝を争いました。和気あいあいと、時に真剣なまなざしで取り組んでいました。



借り物競争
急いで網をくぐります



ドッジボール
狙いを定めてボールを投げます



しっぽ取り競争
全力で追いかけます



ラムネの早飲み
うまく飲めず苦戦していました

全定合同書道授業



それぞれの思いのこもった
作品が出来上がりました

ストレス対処講話



スクールカウンセラーの三津家先生に「ストレスとうまく付き合いたい自分になろう」をテーマに講話していただきました



真剣に読書に取り組みました

読書の日

定通文化大会

10月16日(日)、第70回熊本県高等学校定時制・通信制文化大会が県立劇場にて行われました。各校代表による「生活体験作文」発表や、アトラクションとして湧心館高校和太鼓部の演奏などがあり、みんな静かに耳を傾けていました。

生活体験作文発表



自分の体験を堂々と発表しました

本校展示物



授業の成果を展示しました

集合写真



生徒たちは多くのことを学びました。今後の高校生活にプラスになると期待します



大きな拍手を送ります

「色々な秋の取り組み」